

# Auf der Flucht?????

Von FinAP

## Kapitel 7:

Hi Leutz!!!

Wieder mal was von mir. Auch wenn das niemanden interessiert. -\_- "Das ist das voerst letzte Kappi dieser Story. Ein kleines Freundschaftsduell zwischen Yami und Jo.

Na ja, viel Spass beim lesen!!!

Ein kleines Freundschaftsduell

Verdutzt starrten die Anderen Jo an. Nur Yami lächelte vergnügt und reichte ihr dann eine Karte. "Das war echt bühnenreif!", stellte er lächelnd fest. Jo lächelte ein wenig finster, aber zufrieden zurück. "Danke! Aber du mit deiner Show aber auch!" Die Beiden lachten. Die Anderen starrten die Beiden nur fassungslos an. "A-aber... w-wie... ich dachte...", stammelte Joey verwirrt. "Lass das denken lieber Joey, dein Hirn könnte beansprucht werden!", lachte Jo froh. Da lachten auch die anderen mit. Joey zog jedoch nur eine Schnute. Froh schaute Jo auf ihr Deck. Ganz oben lag nun ihre wertvolle Karte "Verbündete der Wölfe" und schaute sie an. Munter blickte sie in die Runde und rief: "Wer hat Lust auf ein kleines Duell?" Verdutzt starrten die Anderen sie an. "Ähm, ich will die Stimmung nicht stören, aber müssen wir nicht in den Unterricht?", wollte Mai ernst wissen. Minutenlanges Schweigen. "SHIT WIR KOMMEN ZU SPÄT!!!", rief Joey aufgebracht. Auch die Anderen erschrakten und rannten hoch ins Schulgebäude. Yami überließ Yugi wieder das Feld. Die Gruppe blieb jedoch noch einmal stehen, als Jo mutterseelenallein auf dem Hof stehen blieb. "Komm doch mit!", forderte Tea sie auf. Fröhlich schaute Jo auf, nickte und rannte mit den Anderen zum Klassenraum.

Dort gab es erst einmal eine riesige Standpauke. Doch als der Lehrer Jo erblickte verstummte er. Wortlos ließ er die Anderen sich setzen. Jo setzte sich hinten auf einen mittelhohen Schrank und folgte dem Unterricht. Bei einer besonders schweren Aufgabe meldeten sich nur zwei Personen. Kaiba und Jo. Da Jo nur Gast war, durfte sie einmal an die Tafel. Im Handumdrehen war die Aufgabe gelöst und erklärt. So gut, dass selbst Joey sie verstand.

Während der großen Pause versammelte sich die Clique und Jo unter ein paar Bäumen. Yami und Jo setzten sich gegenüber ins Gras und mischten die Karten des jeweils Anderen. Beide setzten ihr Pokerface auf. Als Yami seinen "Schwarzer Magier" mit einigen Zauberkarten verstärkt auf das Feld brachte, lächelte er einmal fies. "Jetzt versuch dich erst einmal da raus zu arbeiten! Mein Magier hat eine Angriffsstärke von 4000! Es gibt kein Monster in deinem Deck, das es mit ihm aufnehmen könnte!", prophezeite Yami hinterhältig. Nervös zog Jo eine Karte von ihrem Deck. 'Glaub an

das Herz der Karten und es wird dich ....nicht enttäuschen!', dachte sie und ein siegesgewisse Lächeln breitete sich auf ihrem Gesicht aus. Gespannt warteten die Zuschauer und Yami auf Jos Zug. "So als erstes hole ich "Silberklaue" aufs Feld. Das erlaubt mir, wenn ich eine Zauberkarte ablege , "Verbündete der Wölfe" aufs Feld zu rufen. Als nächstes spiele ich diese drei Zauberkarten! Sie erhöhen die Angriffspunkte meiner "Verbündeten" auf 4900!", kommentierte Jo ihren Zug und legte nacheinander die Karten aufs Feld. Als letztes die drei Zauberkarten, "Verstärkung", "Wolfsrudel" und "Schwert der dunklen Zerstörung". Mit diesem Zug attackierte sie Yamis Magier. Außer seinem Magier verlor er 900 Lebenspunkte. Jetzt hatte er nur noch 450 und sie 1200 von ehemaligen 4000. Geschockt starrte die Clique Jo an, die siegesgewiss Yami anschaute. Der blickte zurück, zog eine Karte von seinem Stapel und wollte gerade eine Karte auf das Feld legen, als Jo seine Hand fest hielt. "Na na na! Der Effekt meines "Wolfsrudels" verbietet dir nach seinem Angriff eine Karte jeglicher Art zu spielen." Fies grinste sie ihn an. Doch er lächelte genauso fies zurück. "Ok ich passe!" Jo zog eine weitere Karte. Diese legte sie auf ein Feld für Zauber- und Fallenkarten. "Gut, da du keine Monster auf dem Feld hast, darf ich dich mit meinem Rudel direkt angreifen! Attacke!" Seelenruhig schüttelte Yami den Kopf: "Du hast meine verdeckte Fallenkarte vergessen! Die Lichtschwerter!" Jos Monster wurden von Schwerter aus Licht aufgehalten. Doch da drehte Jo ihre Karte um. "Falle umkehren!" Doch das funktionierte nicht ganz und beide Spieler bekamen Schaden zugefügt. Die Lebenspunkte beider Spieler sanken auf Null. Alle starrten fassungslos auf die Punkteähler. "Unentschieden!", erläuterte Yami sachlich, "Glückwunsch!" Er reichte Jo seine Hand und diese ergriff sie freundschaftlich.

Nach der Schule machten sich Yugi und Jo gemeinsam auf den Weg zu dem Spielladen von Yugis Opa.

La Fin- das Ende

Das wars. Fürs erste. Vielleicht gibt es irgendwann ne Fortsetzung.  
Man sieht sich Fin